



## 次亜塩素酸空気清浄機がスゴイ！！

この秋の新製品でスゴイ商品がパナソニックより発売されました。家庭や小規模業務用向けの次亜塩素酸空気清浄機の「ジアイーノ」です。

数年前から業務用としてあったのですが、本体も大きく価格も25万円以上してました。それでも介護や医療の現場では爆発的に売れている商品なんです。

次亜塩素酸の効果なんです、とにかく匂いを消す力と菌やウイルスと戦う力が普通の空気清浄機と比べるととてつもなく高いってことです。

### 「ペットを室内で飼っている」

ペット臭と一緒に住んでいる家族は気づけないですね。

### 「介護している家族がいる」

介護の匂い対策って重要です。ご本人さまの感染症対策にも。

### 「今年は受験がある」

何があっても絶対に風邪をひけないって時が受験ですよ。

### 「インフルエンザやノロウイルスが心配」

高齢者やお子様（お孫様）をウイルスや細菌から守りたい。

次亜塩素酸  
空間除菌脱臭機 **ziaino**  
ジアイーノ



家庭用とはいえ15万円以上する商品です。

「自宅で効果を試してみたい」って方には**3日間の無料貸出し**を実施中です。

もし上記のような悩みがある方は一度試してみてください。



## ちょこっと息抜き

### 中秋の名月はいつ？



9月といえば、お月見のシーズンですが、昔から言われる「中秋の名月」とはいつの時期を指すかご存知ですか？

旧暦では、秋は7月～9月。そのちょうど真ん中の日が、8月15日にあたり、月を観賞する慣わしがありました。今では、8月に月を見る？という感じですよ～。

現在は今の日付からほぼ1か月遅れになり、その日付はなんと毎年違うんです！ 太陽の動きを基準にしている現在の暦にズレが生じるため、毎年9月中旬～10月上旬の間に旧暦の8月15日がやってくるそうです。

ちなみに、**2017年の中秋の名月は10月4日（水）**です。

水曜日は当店も定休日なので、私も子供たちと一緒にお月見の夜にしたいと思えます。お天気が良くなることを願いましょう！  
いずれにしても、日頃の疲れを忘れ、ゆっくり月を眺めたいですね～



## カンタンIHお料理レシピ

### IHグリルでヘルシー焼き鳥（^^）／



まだまだ暑い日が続いていますので、冷えたビールはかかせませんよね(\*^\_^\*)  
そこで、ビールにぴったり合う焼き鳥はいかがでしょう。  
グリルは油は使わないし、余分な脂が落ちるのでヘルシーですよ～♪



もも肉を焼く少し前に塩コショウしておきます。厚いところは裏から包丁を少し入れ、皮目にも包丁の先で穴を少し開けます。

1枚を3,4枚に切り分けて焼くと、ジューシーにかりっと焼けます。（くしに刺した焼き鳥のように小さく切ると肉が硬くなるような気がするので・・・）

中火で、10分～12分ぐらいで焼きあがります。（7,8分たったら焼き具合を確認！）



今回は鶏のモモ肉ですが、豚のタンを少し厚めにスライスしたものを焼いたり、牛ステーキ用の肉をグリルで焼いても、美味しいですよ～。

## 編集後記

夏も終わりをむかえつつあり、朝晩涼しくなってきましたね。9月になってもお昼は30℃を超えることもあって体調管理が難しい季節です。

実はわたくしもこの夏に風邪をこじらせてしばらくして肺炎になってしまいました。体調万全で働けるって本当によいことだなあ…って実感します。みなさまも季節の変わり目から冬にかけて、体調など崩さぬように気を付けてください。

秋以降は当店、イベント盛りだくさんでおもてなしいたします。まずは、毎年恒例の「電パーク誕生祭」を**10月28,29,30日**に予定します。来場記念品の「電パーク×アンティークコラボチョコリング」もお楽しみにしてください。

代表取締役 林昌明

## ハヤシ電器はこんな店です！

私たちは、地域のお客様に  
“いつもお役に立ちたい”

をモットーにしている熊野町にある電気屋です。今年で創業41年を迎えました。

テレビや家電製品のご相談はもちろん、太陽光発電やオール電化・リフォーム施工も得意としております。気軽に相談できる電気屋として、いつでもお声がけください！

電話：0584-92-0884